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Interpellanza  
Completamento lavori della Caserma dei Volontari Vigili del Fuoco. 

 

Al Signor Sindaco del Comune di Molinella 

Considerato che, nonostante la previsione espressa in sede di Relazione del Sindaco di accompagnamento 
al Bilancio 2010, e nonostante le assicurazioni dell’Assessore al Volontariato esposte nel la riunione di 
questo Consiglio in data 24 Gennaio 2011, ancora non risulta terminata la Caserma dei Volontari Vigili del 
Fuoco,  

SI CHIEDE 

Quali siano le cause che impediscono il completamento di questa importante struttura; 

Quali siano, ad oggi, i tempi previsti per tale completamento. 

 

Si richiede risposta orale in aula e scritta. 

Grazie 

 

I consiglieri comunali del gruppo Molinella Civica 
Paolo Sgarbi, Stefano Mingozzi 

Molinella, 20 Giugno 2011 
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